

**Konzeptionierung und Durchführung eines Software Auswahlprozesses
für ein Unternehmen in der Branche
,Personalvermittlung und -überlassung‘**

FahrerKonzept GmbH ist ein kundenorientiertes Unternehmen, das Dienstleistungen für Logistiker anbietet. Unternehmensgegenstand der Firma ist die Gewinnung von Kraftfahrern und Kraftfahrerinnen, deren Aus- und Weiterbildung sowie Vermittlung und Überlassung.

Die Beratung der Güterverkehrsunternehmen und das Training von Führungskräften sind weitere zugehörige Dienstleistungen.

Gegenstand des Projektes war die Konzeptionierung und Durchführung eines Software-Auswahlprozesses für die FahrerKonzept GmbH.

Die Kernfragestellung des Projektes war: Unterstützt die eingesetzte Software (HR4YOU) noch die anfallenden Tätigkeiten und Aufgaben? Damit rückte die Frage nach den Anforderungen, welche das Unternehmen FahrerKonzept GmbH an eine Software stellte, immer mehr in den Vordergrund.



Es folgten die Aufstellung der Kernprozesse des Unternehmens sowie die Entwicklung eines Kriterienkatalogs zur Entscheidungsfindung.

Anschließend wurde ein Lastenheft erstellt, auf dessen Grundlage die einzelnen Softwarelösungen verglichen worden.

Projektmitarbeiter:

[Steffen Hübscher](#)

Manuela von Müller